

Absender:

SPD-Fraktion Stadtbezirksrat 213

15-00704

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Ortseingangsschild Lindenberg oder Lindenbergsiedlung

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

10.09.2015

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 213 Südstadt-Rautheim-Mascherode 22.09.2015

Status

Ö

Sachverhalt:

Bei der Bezeichnung der Lindenbergsiedlung bzw. des Lindenbergs gibt es auf den Ortseingangsschildern zurzeit uneinheitliche Benennungen.

Auf der Braunschweiger Straße bzw. auf der Rautheimer Straße wird aus Richtung Rautheim kommend auf die Lindenbergsiedlung hingewiesen.

Auf den Schildern am Ortseingang am Möncheweg aus Richtung Südstadt/Mascherode heißt es dagegen Lindenberg.

Das Ortsgebiet umfasst

- a) den Siedlungsbereich westlich des Möncheweges, die über die Dedekindstraße, Julius-Elster-Straße und Hans-Geitel-Straße erschlossen werden.
- b) den Siedlungsbereich östlich des Möncheweges im Baugebiet Roselies-Süd, dass über die Elsa-Neumann-Straße erschlossen wird.
- c) das Siedlungsgebiet auf dem Gelände der ehemaligen Roselieskaserne, dass über die Straßen Roseliesstraße und Von-Wrangel-Straße erschlossen wird.
- d) die Häuser an der Rautheimer Straße.

In diesem Zusammenhang fragen wir an:

1. Wie ist die offizielle Bezeichnung des oben skizzierten Ortsgebietes:
„Lindenbergsiedlung“ oder „Lindenberg“
2. Welche Benennung auf den Ortseingangsschildern sollte aus Sicht der Verwaltung vorgenommen werden?

Gez.

Jutta Heinemann

Anlage/n:

Keine